

## 地震の場合の今後の対応について

先日13日（土）の深夜に発生した大きな地震では、ご家庭でお子さんをかかえて大変な思いをされたこと、心よりお見舞い申し上げます。

幸い、今回の地震で睦保育園の建物に大きな被害はありませんでしたので、通常保育が出来ますことに感謝いたします。このまま無事に過ごせますことを願っておりますが、今後も同程度の余震がくることが予測されておりますので、以下のことにご協力をお願いいたします。

○連絡先が変更になる場合や、送迎の方が同居のご家族以外の方になる場合は、必ず事前に連絡をお願いします。

○今後一関市で震度5以上の地震が起きた場合、できる限り早めのお迎えをお願いいたします。

安全確認を行いながら保育園でお子さんをお預かりしておりますが、2次避難をする場合は、保育園玄関に避難先を貼りだしますのでご覧になり避難先へのお迎えをお願いします。

○今後、大きな地震後に園の安全が確保されるまで、家庭保育や、お弁当持参をお願いする場合があります。その場合は睦保育園のホームページで連絡いたしますので、ご確認のうえご協力をお願いします。

◎大きな災害の後に、お子さんが不安定になることがあります。食欲があるか、睡眠がとれているか等、いつもと変わったことがありましたら、ご相談ください。

以上